

JESÚS Y MARÍA MAGDALENA

Oleg

¡Gracias Padre Absoluto! Si se me permite también hacer mi pregunta para el futuro. Muchas personas están despertando ahora su memoria genética, algunas de ellas se recuerdan a sí mismas como Cristo, describiendo su vida en aquellos tiempos lejanos. ¿Cómo explicar esto, es cierto que Jesús y Magdalena tuvieron hijos (en particular la hija Sara) y que ahora es este linaje el que despierta la autoconciencia de estos "elegidos"? ¡¡¡Gracias!!!

Padre Absoluto:

- Sí, es cierto. Ahora han venido a la tierra muchas almas antiguas que han elegido ascender en sus cuerpos físicos. Y estas almas están recordando sus encarnaciones pasadas más significativas.

En cuanto a Jesucristo y María Magdalena, ellos también están ahora en la Tierra, no en una sola encarnación, sino en varias a la vez. Y algunos de ellos están llevando a cabo la mayor misión de salvar a la humanidad, mostrándole el camino de la Ascensión. Llevan a cabo un gran trabajo educativo y son conductores entre los Más Altos Poderes del Universo y la humanidad, recibiendo mensajes míos y de muchos otros Maestros Ascendidos. Pero aún no es el momento de revelar sus nombres terrenales.

Es cierto que, en aquellos lejanos tiempos, hace 2000 años, fueron marido y mujer y tuvieron dos hijos, un niño y una niña, nacidos de un gran amor entre dos almas gemelas. Las huellas de su linaje se han perdido en el tiempo porque, a diferencia de sus padres, no dejaron un recuerdo tan vivo en la historia de la humanidad.

Pero las almas de Jesús y María Magdalena se reencarnaron muchísimas veces más, eligiendo voluntariamente el camino de la experiencia en encarnaciones muy diferentes. Y ahora han vuelto a la Tierra con el propósito de completar su obra: dar a las personas un conocimiento verdadero, no distorsionado por los cánones de la Iglesia, para que pudieran sentirse hombres-Dios, tal y como fueron creados al principio.

Recientemente, se encontraron en esta tierra y se conocieron, y ahora, uniendo fuerzas, llevan a la gente el conocimiento divino, dedicando sus vidas a ello.

JESÚS Y MARÍA MAGDALENA (VERSIONES OTRAS)

Hay otra información o versiones. Después de ser bajado de la cruz y sanado, Jesús y Magdalena dejaron estos lugares, él ya no predicaba, sino que vivía una vida familiar tranquila y parece que tenían más de cinco hijos. Hay mucha información al respecto. ¿Cuál es la correcta? Oliya.

Padre Absoluto:

- Esto no es verdad. Después de la ascensión, Jesús nunca regresó a la tierra y María Magdalena vivió una vida bastante larga, criando sus hijos y predicando las enseñanzas de su esposo.

- La Navidad es una fiesta puramente simbólica. De hecho, Jesús nació en la primavera y la fecha de su nacimiento es absolutamente irrelevante.

www.padreabsoluto.com